

14. 10. 54.

Mein liebes Kindchen, lieber Vater, liebe Fe,

Es war so schön, von Euch Post zu bekommen, Vaters Karten u.  
Meines Briefe und ich danke Euch ganz herzlich. Wenn  
ich in mein Zimmer zurückkomme und ich Post von Euch  
da, ist das so fröhlich. Ihr gewinnt nie etwas richtig  
und bin sehr glücklich. — Hier ist endlich so schönes  
Herbstwetter, mir sehr frisch und ich bin sehr froh, daß  
die Tempio von Wohl wohlig ist. Mittenen ist Wohl mit  
den gefallten Blättern. Ich fahre 2x im Tag mit  
dem Bus durch den englischen Garten und das ist  
sehr schön. — Mit dem jungen amerikanischen Geo-  
logen war ich am Sonntag Vormittag in Hellabrunn u.  
gestern abend in einer kleinen Bar in Schwabing,  
die heißt „Fidelabar“, ist aber ein paar Straßen  
weg von uns. Es war interessantes Volk dort und  
beimal Weinle, ganz modern. Fe hätte es auch gut  
gefallen. Dieser Geologe geht in 10 Tagen zurück nach  
USA und wir haben uns sehr nett unterhalten über  
viele Probleme. Es ist gar nicht obeschreibbar und es  
muss mirSpan mit ihm englisch zu sprechen. Er  
kann viel dabei. Da er so schnell fort geht ist gerade,  
maßt mir aber nichts aus. — Der junge Arzt kommt  
auch normal dieses, es ist jetzt in Österreich für  
eine Woche. Er hat ihm so gepackt, mir gar nicht! Aber  
es war auch mal interessant von diesem jungen Arzt —  
leben zu hören, so ein Krankenhaus muß auch ein  
normalerweise Milieu sein, mit viel Elanzei u.  
Affären zwischen Ärzten, Schwester war. Ich hörte einige

Viele grüne und von Frau und Ralph.

aus einer ganz entzückten Welt. Es ist schon ein  
praktischer schwerer Beruf.

Nun kommt also Godela. Ich freue mich sehr. Und  
14 Tage später bin ich in Stuttgart zum großen  
Filmspektakel. Ralphs kommen gerne. Sie sind wirklich  
lieb und nett und führen ein goldiges Leben.  
Es muß eng viel schaffen, aber es macht ihm, glaubt  
ich, Spaß.

Ja, und am Dienstag vor mir bei Susanne. Wir haben  
das so verabredet, da ich kaum in der Nähe arbeite.  
Sie hat ein nettes Zimmer, leicht ruhig mit einem nicht  
ganz geschwungenen Ofen, aber nie ist sehr zu spüren dort.

Ich bin zum Abschleifen in die Nähe ein. Sie  
ist eine prima Gestalt. So nett und fleimig und  
mollig. Sie hat einen netten Freund, den sie  
sehr gern hat, der ist aber nicht da und er mag  
sie auch, möchte aber ebenfalls nicht heiraten, weil  
er weißt und bei sein möchte. So hat sie auch  
nur viel Zeit u. dazugebracht. Sie will sich sehr  
statten u. ist über alles erhaben, um ihr Ziel zu  
erreichen. Sonst hat sie noch viele Bekannte und  
ich würde nur dann mehr unangenehm. - Sie ist  
so ein reizendes Mensch. Wir wollen uns nächsten  
Wochen sehen, vielleicht mal zusammen ins  
Theater, (sie das sie eine solche Leidenschaft hat -  
Ihr großer Wunsch ist, sie einmal wiederzusehen  
und natürlich eine Mutter und Vater. (Nur kann sie  
nicht sie selbst nicht vorstellen nach 5 Jahren zählernd  
Hast ja immer so zeit, wie sie zuerst kommt.) - Nun will  
sie gleichzeitig hören. Seid von Ihnen gebraucht und  
bis zum nächsten Mal alles aus gute. Richtig.